



PODER LEGISLATIVO FEDERAL  
CÁMARA DE DIPUTADOS



## EL CABALLITO

### Le volvieron a madrugar a los diputados de Morena de la CDMX

:::: Nos cuentan que le volvieron a ganar al Congreso de la Ciudad de México, cuya presidenta de la mesa directiva es la morenista **Martha Ávila**, en su intento de ser el primero en aprobar una reforma constitucional de gran calado. Nos recuerdan que los diputados de Morena y sus aliados quedaron muy dolidos luego de ser el número 19 en avalar la reforma al Poder Judicial y buscaban su reivindicación con el tema de la Guardia Nacional, pero volvieron a fallar.



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Martha Ávila**

Nos hacen ver que, a pesar de que sesionaron horas después de votarse en el Senado, debido a que el debate se alargó hasta la mañana de ayer, les ganaron y ya no fueron los primeros con todo y que cuentan con mayoría calificada. Los volvieron a madrugar, nos dicen.

### Quieren que seguro de desempleo sea permanente en el Edomex



**Norberto Morales**

:::: El secretario del Trabajo en el Estado de México, **Norberto Morales Poblete** anunció que presentará una propuesta en el paquete presupuestal 2025 para que el programa de Seguro de Desempleo sea permanente, es decir, que no sólo se pueda acceder a él cuando haya convocatoria, sino que cuando algún mexiquense quede sin trabajo pueda obtener el apoyo económico. Nos platican que para ello deben modificarse ciertos lineamientos, los cuales seguramente no encontrarán mucha resistencia pues Morena y sus aliados tienen mayoría en el Congreso mexiquense.

### En el oriente, levantan la mano para irse al gabinete de Delfina Gómez

:::: Nos dicen que, al cumplirse un año de la gestión de la gobernadora **Delfina Gómez Álvarez**, se contemplan cambios en su gabinete que involucran a algunos alcaldes del oriente del Valle de México, de donde ella es originaria, que podrían incorporarse a la administración estatal. Coincide porque en tres meses, aproximadamente, concluye la administración de los 125 ayuntamientos y varios de ellos estarán en posibilidades de aceptar la invitación de la mandataria mexiquense, o si es necesario solicitarían licencia para hacerlo de inmediato. Nos comentan que los prospectos ya no se reeligieron para otro periodo, no son diputados federales o locales, por lo que están disponibles. ¿Quiénes serán? Pronto lo sabremos.